

Ressort: Finanzen

Deutsche verschulden sich immer lieber für eigene Immobilie

Berlin, 12.03.2016, 09:21 Uhr

GDN - Die Verschuldungsbereitschaft beim Kauf von Immobilien in Deutschland ist enorm gestiegen. Nach einer Studie von Immobilienscout24 im Auftrag des Nachrichtenmagazins "Focus" nahm der Wunsch nach einer Immobilie besonders in Süddeutschland zu.

So wuchs allein in München die Höhe der Darlehen pro Kauf auf 340.000 Euro. Das sind laut Studie 24 Prozent mehr als noch vor drei Jahren. "Niedrige Zinsen und steigende Immobilienpreise führen zu immer größeren Darlehenssummen", sagt Immobilienscout24-Experte Ralf Weitz gegenüber "Focus". Dem Ranking folgt nach München die Stadt Hamburg, wo Käufer ein Darlehen von 280.000 Euro aufnehmen. In Frankfurt am Main sind es 262.000 Euro pro gekaufter Immobilie. In Dortmund (Platz 10) dagegen nur 173.000 Euro. Nach Angaben der Bundesbank beträgt der Wert aller ausstehenden Wohnimmobilien-Darlehen in Deutschland derzeit fast 1,1 Billionen Euro.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-69315/deutsche-verschulden-sich-immer-lieber-fuer-eigene-immobilie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com